



Karen Torres en El Heraldo Radio entrevista a Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

“Tuve una presidencia que defendió las facultades y la competencia de la Cámara de Diputados, ante el constante embate, presión, por parte del Ejecutivo. Actué apegado a la ley, al reglamento y ejercí mis facultades constitucionales para impugnar todo aquello que era inconstitucional y que se había aprobado en la Cámara o que por otra parte, la competencia de la Cámara era invadida por parte del Ejecutivo, el Presidente de la República. Afortunadamente se queda una panista, la diputada Noemí Luna, una diputada por Zacatecas, capaz, preparada, con experiencia, valiente y va a seguir defendiendo la Cámara de Diputados como lo hice yo y, por lo tanto, estoy tranquilo”.

https://drive.google.com/file/d/1dTwn-b5DL3Qd3973YJ9_roRe-h7Ty9fL/view